



Conferencia: *Las Amas de Cría*

Jueves, 13 de marzo a las 19:15 h. en la c) 3 de noviembre, 14. Santander
Expone:

Doña. Regina Carral Gutiérrez

Amante de las tierras cántabras, sus hechos y costumbres.
Investigadora y autora de varios libros.

Las amas de cría de los Valles Pasiegos fueron mujeres que han desempeñado un papel fundamental en la historia y la cultura de esta región del norte de España. Era una de las tradiciones más arraigadas de la cultura y costumbres pasiegas. El “ama de cría” era la mujer que se dedicaba a alimentar y cuidar a los hijos de otra familia que no era la suya propia. Una mujer que acudía como nodriza a la corte, dejando atrás su tierra y que marchaba hacia un mundo completamente desconocido.

En los Valles Pasiegos, esta figura ha sido especialmente relevante, tanto por la tradición como por la necesidad que había de contar con ellas para que las madres pudieran trabajar.



A CONTINUACIÓN LA CASA DE LEÓN OFRECE UN VINO ESPAÑOL

¡Te esperamos!